

# Adultas mayores estrenan “La Pérgola de las Flores”

**H**oy martes, a las 18.00 horas en la Sala de Cámara de Copiapó será el estreno de la obra de teatro La Pérgola de las Flores, protagonizada por la agrupación Adultas Mayores en Acción pertenecientes a la Comuna de Tierra Amarilla

De esta forma se cierran las actividades del Centro Cultural, a la que se está convocando a la comunidad a disfrutar de este clásico del Teatro Chileno, que en esta oportunidad será un gran montaje con música y canto en vivo.

La entrada es liberada por orden de llegada

La Dirección corresponde a Joyce Rogers.

Este es un proyecto cultural financiado por Minera Candelaria y con el apoyo de la Municipalidad de Copiapó.

OBRA DE TEATRO

## La Pérgola de las Flores

Martes | 24 | Septiembre  
18 horas - Sala de Cámara Copiapó  
Grupo de Teatro Adultas Mayores en Acción

Candelaria  
Fundación Minera  
Copiapó